第三小学校だより

喜多方市立第三小学校 平成 30 年 10 月 26 日(金)

みんな頑張った持久走記録会

10月24日(水)に時折小雨が降る中、持久走記録会を実 施しました。1年生・2年生・中学年男女別・高学年男女別の 6ブロックに分けて実施しましたが、どの子も自分の力を出し 切り、記録を更新するなど達成感を味わうことができました。 私にとっては、初めての持久走記録会でしたが、応援してくだ さる保護者の皆様の多さにびっくりしました。子どもたちのが んばりはこの応援の力が大きいと感じています。保護者の皆様 の間近で、子供たちがコースを走り抜け、皆様の応援が子ども たちを後押しし持久走記録会ができたこと、大変嬉しく思って います。転んでしまったり、順位やタイムが思い通りにならな かったりしたためか、悔し涙を流す子、最後まで走り抜いて満 足感いっぱいな子、思いは様々でしたが、子どもたちにとって





貴重な一日となりました。大変お忙しい中、応援に来てくださった方々、本当にありがと うございました。今後も学習発表会等がありますので、ぜひご家族や地域の方々をお誘い の上、来校していただきたいと思います。

学習発表会へ皆さんでお越しください!

11月10日(土)に学習発表会を実施いたします。ファミリー参観の時のように、ご 家族や近所の方々をお誘いの上、子どもたちの発表の様子を見ていただきたいと思います。 なお、日程は下の通りです。プログラムについては、当日までに配布させていただきます。

■学習発表会当日のスケジュール■

- ○開会 午前9時
- 〇各学年の発表 2年→1年→3年→4年→5年→6年の順(12時終了予定)
- ○昼食
- ○PTA教養講座(13時30分~14時20分) 「MU-RA (ムーラ) のストリートパフォーマンス」

2年生がサツマイモ掘り

10月10日(水)に2年生、18日 (木) に1年生がサツマイモ掘りをしま した。今年は大きなサツマイモがたくさ んできており、掘るのが大変でしたが両 学年とも友達と協力して、たくさんのサ ツマイモを収穫してくれました。収穫し たサツマイモは各自にもお渡しましたが、残りは収穫祭で焼き芋にする予定です。





3年生がクラで活動を見学

10月18日(木)に3年生がクラブ活動を見学しました。 3年生は、来年、どのクラブに入ろうか、わくわくしながら、 楽しそうに見学していました。また、今年1年間クラブ活動 で地域の指導者としてお世話になっている茶道クラブの佐藤 朝子様、星井トミ子様、囲碁・将棋クラブの佐藤定男様、土 屋昌治様本当にありがとうございます。



5年生が稲刈り体験

10月19日(金)に、農業支援員さんに教えていただきながら、5年生が稲刈り体験 をしました。丁寧に鎌で稲を刈り、協力して稲を東ねる姿が頼もしく思いました。これま で稲の管理をしてくださり、貴重な体験をさせていただきました支援員の大塚さん、そし て当日お手伝いに来てくださった農業科支援員の皆様、本当にありがとうございました。







入賞おめでと

◆平成30年度耶麻地区読書感想文コンクール

1年 瓜生 瑛奏 「ルラルさんはやさしい人だよ。」 入選

入選 2年 若菜 瑞己 「やさしいティラノサウルス」を読んで

3年 小林 稜空 「ぼくのひみつの友達」 入選

入選 4年 瓜生 陽奏 「森のおくから」をよんで

入選 5年 小檜山結菜 「つくも神」を読んで

入選 6年 阿部 輝 「日本伝記 源義経」を読んで

▶平成30年度耶麻地区作文コンクール

佳作 1年 菊地莉衣紗 「ばすけっとぼーるのれんしゅう」

「ピーマン日記」 入選 2年 星 笑花

3年 若菜 絢人 「はじめて魚をつり上げた」 入選

佳作 4年 高野 絢香 「枝豆のしゅうかく」

5年 目黒 陽琉 「バドミントンがくれた夢」 佳作

佳作 6年 佐藤 未来 「十年後の自分」

◆第33会飯塚杯新人児童ソフトボール大会

準優勝(天心ブロック) 岩月ソフトボールスポーツ少年団

◆平成30年度小学生の税に関する習字

入選 6年 湯田 翠 佐藤 未来

◆平成30年度税に関する絵はがきコンクール

佳作 6年 佐藤 未来 渡部





11月の主な行事

12日(月) 繰替休業日

1日(木) 収穫祭(おにぎり弁当の日) 20日(火) 第四こども園交流(5年)

2日(金) 1年授業研究会 個別懇談③

3 目(土) 文化の日 21日(水)

4日(日) 岩月交遊館まつり 22目(木) 米作り感謝の会(5年)

学習発表会・PTA教養講座 27日(火) 博物館見学(6年) 10目(土)

28目(水)

15日(木) 個別懇談①

個別懇談④(5年のみ)

そば打ち見学(3年)

弁当持参(高学年手作り)

16日(金) 個別懇談② 4年環境学習



教育実習生が来ています

10月22日(月)より11月2日(金)まで、茨城県の常盤大学より高 橋茜先生が昨年度に引き続き教育実習に来ています。今年は第6学年に入っ ていただいております。みなさん、どんどん茜先生に声をかけてほしいと思 います。